
-------- Message transféré --------

Sujet :[INTERNET] Centre aqua�que menneval

Date :Tue, 17 Oct 2023 08:03:05 +0200

De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonjour monsieur

Comme on nous demande notre avis je vais vous le donner. 

Ce projet est bien trop grand pour une intercom comme la nôtre.  Un projet a plus de 20 millions d’euros c’est bien trop. Comment cela sera rentabilisé ? On est dans la démesure 

Il suffit de rénover celle existante quitte à la fermer quelques temps. 

Donc je suis défavorable à ce projet.  

Bien cordialement 

P. Tollemer 

Envoyé de mon iPhone
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